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Assunto Re: Questionamentos Edital TP 33/22
De <matheus@medianeira.pr.gov.br>
Para Contrutora Lince <construlince@gmail.com>
Data 2022-12-19 11:58

Em 2022-12-15 10:59, Contrutora Lince escreveu:
Bom dia Sr. Matheus!

Observando o edital TP 33/22, verificamos o objeto  :

Nossa empresa, possui um sistema mais moderno e com qualidade superior
de gavetários, que são no sistema de pré-moldados. Oferece várias
melhorias ao meio ambiente neste modelo, que não é contemplado pelo
sistema que é objeto por esta licitação.

Questionamos portanto, se para esta licitação, caso venhamos a
participar, se é possível ajustar o projeto para um melhor e mais
moderno, estando dentro dos valores estipulados pelo edital.

Aguardo retorno

--

Atenciosamente,

DEBORA F. PITON
CONSTRULINCE
45 3028 4242
45 9 9993 0186

Em consulta a equipe técnica, obtivemos o seguinte retorno:

"Quanto ao questionamento apresentado pela Construtora Lince, sendo enviado o projeto, e demonstrado a
qualidade igual ou superior ao método construtivo proposto, não existe impedimento quanto a aceitação.
Ressaltamos apenas que o elemento estrutural  proposto deverá atender as solicitações de um  pequeno
aterro, a ser realizado posteriormente, no fundo do bloco de gavetas, devido a localização em que está
prevista a execução da obra. Caso dúvidas, a preponente poderá realizar a visita técnica, a fim
identificar a situação relatada."

Porém, visto a resposta apresentada por parte da equipe técnica, considerando que a alteração do projeto
implicaria na retificação do edital, haveria restrição a competitividade de potenciais participantes e
ainda considerando o atual cenário do cemitério municipal no qual necessita com urgência a ampliação de
gavetas mortuárias, sendo assim deve ser mantido o método construtivo anteriormente previsto.

Em demandas futuras será realizado estudos quanto ao método construtivo apresentado com vistas a
comprovar a afirmação de ser superior ao proposto na Tomada de Preços 33/2022.

Atenciosamente,

Matheus Henrique Henz
Presidente Comissão de Licitação
Medianeira/PR


